

Antoine a ouvert les yeux le 20 juin 2005 accueilli dans la vie par l'amour de ses parents et de son frère Thomas.

Son enfance est très heureuse, il va à l'école à Sainte Ursule où il se fait de nombreux amis, c'est un petit garçon espiègle et très joyeux.

Comme son grand frère, son idole, il adore le sport : ils font du skate ensemble, jouent au rugby et au tennis à Bizanos.

A la maison aussi, Antoine est plein de vie, il adore jouer au foot ou au ping-pong avec son frère et son père.

Antoine a eu une enfance très heureuse.

Mais à 13 ans tout bascule ; des vertiges réguliers, des maux de tête et le diagnostic effroyable des médecins tombe : une tumeur au cerveau incurable.

Tout s'écroule pour Antoine et sa famille.

Pourtant ils refusent d'accepter l'inacceptable et décident de se battre ensemble contre cette maladie si injuste pour un enfant.

Antoine est admirable de courage, il affronte les lourds traitements médicaux sans jamais se plaindre, en gardant le sourire et toujours positif.

Il est inspirant pour ses parents et son frère en leur donnant beaucoup de force : un véritable rayon de soleil.

Durant ces longs mois de combat contre la maladie, Antoine, ses parents et Thomas ont pu compter sur le soutien précieux de leurs amis et de leur famille, quelques bulles de bonheur qui leur ont permis de tenir le coup.

Le personnel soignant, admirable, et toutes les personnes qui ont pris soin de lui ont également été d'un grand réconfort.

Hélas, même si ensemble ils n'ont jamais baissé les bras et ont tout essayé, Antoine a fermé les yeux ce 2 avril, laissant un grand vide autour de lui et le cœur des gens qui l'aiment en mille morceaux.

Au revoir petit ange, tu veilleras sur nous depuis là haut.

Nous ne t'oublierons jamais.